

# AGENDA UNAC

Año 3  
VOLUMEN 3

## RECUERDOS, DESFILE, DEPORTES, MÚSICA, COMIDA, FOTOS Y MUCHO MÁS SERÁ LO QUE SE VIVIRÁ EN EL ANIVERSARIO UNAC- ICOLVEN

**D**el 13 al 16 de octubre del presente año, la institución estará enfocada en atender cada detalle de la programación que se ha previsto para festejar los 85 de Icolven y los 39 de UNAC.

Las invitaciones están cursadas y se espera la presencia de exrectores, exalumnos, autoridades civiles, militares y eclesiásticas, quienes se sumarán a la comunidad unacense actual y la Iglesia Adventista de la ciudad, para disfrutar desde las 5:30 p.m. del día jueves hasta las 9:00 p.m. del domingo cuando se de por terminada la celebración.

Como lo manifiesta el rector de la UNAC, Dr. Juan Choque, el objetivo será Celebrar por los años de existencia; Adorar a Dios reconociendo su soberanía sobre la institución; Soñar con el desarrollo y los avances para esta alma mater y Apoyar la financiación de los nuevos proyectos.

Dentro de las novedades que trae la agenda se encuentran: los torneos deportivos en tres disciplinas (fútbol 6, voleibol y bas-

**¡Inscripciones abiertas!**

**ANIVERSARIO**  
85 AÑOS — 39 AÑOS

**UNAC ICOLVEN**  
*Juntos en todas las generaciones*

**Es momento de volver a casa**  
Realiza tu inscripción aquí  
<https://www.unac.edu.co/aniversario/>

**Vuelve a Casa**

quetbol) que se jugarán a nivel institucional, interinstitucional e interiglesias; una serie de desafíos que incluyen un color run; la inauguración del museo de la UNAC; la transcripción del libro El Camino a Cristo, un festival gastronómico, un acto cívico con desfile y por supuesto la instalación de la

primera piedra de lo que será el nuevo colegio Icolven de la UNAC.

Para conocer más detalles de la programación e inscribirse puede consultar la página [www.unac.edu.co/aniversario](http://www.unac.edu.co/aniversario)

## EN OCTUBRE SE PRESENTARÁ LA NUEVA PLAZA DE CONVIVENCIA DE LA UNAC

**E**n el marco de la celebración del octogésimo quinto aniversario de la institución, el 16 de octubre, se estará presentando a la comunidad unacense un nuevo espacio de 549 metros cuadrados para el disfrute de estudiantes y docentes en lo que se llamará la Plaza de Convivencia.

En el costado occidental del Edificio Académico Bolívar Rave se desarrollará esta Plaza, en la zona que actualmente da acceso directo al tercer piso. Allí se modificarán las escalas para organizar una zona bajo techo, con mesas y sillas para el encuentro de estudiantes, más un servicio de venta

de comida saludable. En la zona externa se desarrollará una amplia y moderna zona de comidas, un parqueadero de bicicletas y un espacio abierto con más de 300 metros cuadrados donde se podrán organizar eventos culturales y académicos.

Esta plaza de Convivencia y la Plaza Bolívar se constituyen en dos espacios nuevos, que se registrarían durante el 2022, para el bienestar universitario en el campus. Mejoras que han sido posibles gracias al aporte de egresados y exalumnos que han atendido las iniciativas institucionales; y en este último espacio vale la pena resaltar el aporte que están haciendo los empleados para

completar los recursos necesarios en este proyecto que se alinea con el plan estratégico UNAC Ruta 2021-2025.

El portafolio de proyectos a desarrollar es muy amplio, así que, si desea conocerlos y hacer su aporte o contribución puede contactar al jefe del Departamento de Planeación, Felipe Angarita, al correo [planeacion@unac.edu.co](mailto:planeacion@unac.edu.co)



## MINISTRA DEL DEPORTE DE COLOMBIA, EGRESADA HONORIS CAUSA DE LA UNAC

La comunidad unacense recibió con alegría el nombramiento y posesión de la nueva Ministra del Deporte, designada por el actual gobierno, María Isabel Urrutia Ocoró, quien hace parte del selecto grupo de egresados Honoris Causa que tiene la UNAC.

La comunidad unacense recibió con alegría el nombramiento y posesión de la nueva Ministra del Deporte, designada por el actual gobierno, María Isabel Urrutia Ocoró, quien hace parte del selecto grupo de egresados Honoris Causa que tiene la UNAC.

María Isabel Urrutia, de origen vallecaucano, le otorgó al país durante su carrera deportiva varias medallas a nivel internacional. Aunque inició con el atletismo, en el lanzamiento de bala y disco, fue la halterofilia la que la llevó a la cumbre de su carrera como deportista. En septiembre del año 2000, en los Juegos Olímpicos de Sidney, obtu-



vo por primera vez una medalla olímpica para el país.

El 16 de diciembre de ese mismo año, la UNAC le confirió el título honorífico en Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deportes, programa que en ese momento se ofrecía a través de su Facultad de Educación.

La actual ministra, ha servido al país desde el Congreso de la República, como representante a la Cámara, allí impulsó varios proyectos de ley a favor de los deportistas y las negritudes. El 25 de febrero del año 2007 visitó nuestro campus como honorable representante de ese cuerpo legislativo e impuso a la UNAC la Orden de la Democracia Simón Bolívar en el grado Cruz Caballero, en el marco de la celebración del septuagésimo aniversario de nuestra institución educativa.



## UNAC ESTARÁ PRESENTE EN CANAL DE TELEVISIÓN INTERNACIONAL

Gracias a la alianza entre Hope Channel Interamérica y el Departamento de Educación de la División Interamericana se ha creado un proyecto audiovisual que resaltará las características de la educación adventista. En ese contexto, la última semana del mes de julio, el campus de la UNAC recibió al equipo de producción del Hope Channel Interamérica, Lizbeth Elejalde y Jorge Díaz, quienes grabaron (con el apoyo del equipo técnico de Esperanza Colombia de la Unión Colombiana del Norte - UCN), entrevistas con los diferentes actores académicos: directivos, docentes, egresados y estudiantes.

Este megaproyecto audiovisual que involucra a todas las instituciones de educación superior de la Iglesia en el territorio de interamérica, tiene como objetivo promover la educación adventista entre la comunidad de la Iglesia Adventista, mostrar su oferta académica, sus respectivos campus y las facilidades que ofrece cada institución en las diferentes áreas disciplinares.

De acuerdo con la información suministrada por Lizbeth, líder de la producción, se espera una vez culminado el proceso de grabación de campo (faltan dos instituciones), entrar en la etapa final de grabar la línea conductora de la serie y el proceso de posproducción para estrenar el programa en noviembre de este año, dentro de la parrilla de programación del canal de televisión oficial de la Iglesia, Hope Channel.

## EL COLEGIO ICOLVEN DE LA UNAC RECIBE APROBACIÓN PARA SU MEDIA TÉCNICA EN INFORMÁTICA



El 28 de julio la Secretaría de Educación de municipio de Medellín, emitió el acto administrativo a través del cual se aprobó la educación media técnica para el Instituto Colombiano Venezolano.

A partir de la fecha la institución está habilitada para ofrecer el título de Bachiller técnico Especialidad en informática con Programación de Software, respaldado legalmente por el SENA y la Secretaría de Educación.

Frente a esta positiva noticia, la rectora del Colegio, Luciamparo Cely, expresó su gra-

titud al equipo de trabajo del colegio y especialmente al decano de la facultad de Ingeniería de la UNAC, Jhon Fredy Niño, quien estuvo en todo el proceso (que tardó más de 6 meses), acompañando al Colegio en el montaje de la propuesta y la preparación para la visita. En este último aspecto fue muy importante el contar con los servicios del DSI (Departamento de Sistemas), la Biblioteca Rafael Escandón Hernández de la UNAC y los laboratorios de la Facultad de Ingeniería.

Esta noticia beneficia a los 35 estudiantes de los 51 matriculados en grado décimo, quienes actualmente toman sus clases de la media técnica 3 veces a la semana en horas de la tarde; ellos serán los primeros graduados de esta media técnica.

Lo que sigue es la articulación oficial, mediante un convenio, con la Facultad de Ingeniería de la UNAC, para facilitar la continuidad del proceso formativo en el programa de Ingeniería de Sistemas.

Vale la pena resaltar el trabajo que se está adelantando en la implementación del bilingüismo en todo el colegio,

así como la construcción de su nuevo modelo pedagógico con metodologías activas de aprendizaje, trabajo que viene haciendo con el acompañamiento de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación, y tendrá una incidencia directa sobre lo que será la nueva planta física del Colegio, cuyos diseños ya fueron autorizados por el Consejo Directivo de la institución.

## NUEVO DECANO PARA LA FACULTAD DE TEOLOGÍA

**A**nte la invitación del pastor y magíster, Juan Diego Benavides, a servir en Emiratos Árabes, el Consejo Universitario, siguiendo los lineamientos estipulados en el IBMTE y prescrito en la estructura orgánica institucional, nombró al doctor Luis Enrique Ribero Suárez como nuevo decano de la Facultad de Teología.



El doctor Ribero, es egresado unacense del programa licenciatura en Educación – Teología (1985), tiene una maestría en Relaciones Familiares (1995) de la Universidad de Montemorelos (México) y un doctorado en Teología con énfasis en consejería pastoral (2004), de la Universidad Peruana Unión. Lleva 28 años vinculado a la UNAC, donde se ha desempeñado como capellán y

pastor de la iglesia universitaria, profesor, investigador, director de grupo de investigación, jefe de la Dirección de Investigaciones y Posgrado, vicerrector académico. Además, apoya los procesos de calidad del Ministerio de Educación Nacional, al servir como par académico de este organismo.

Asume el liderazgo de una facultad que administra dos programas: Licenciatura en Educación Religiosa y Teología, avanza en la gestión legal para la maestría en Estudios Religiosos y Teología; cuenta con 284 estudiantes y viene avanzando en el fortalecimiento de sus procesos de internacionalización. El doctor Ribero recibe esta responsabilidad en momentos de cambios que vive la educación superior en el país, y desafíos que enfrenta la iglesia.



## UNAC HACE RECONOCIMIENTO A DOCENTE EXTRANJERO

**E**l 8 de agosto, por disposición del Consejo Universitario la UNAC entregó un reconocimiento al profesor Jean Wilner Alexandre, quien desde el año 2015 se ha vinculado adhonorem como docente extranjero en la Facultad de Ciencias Administrativas y Contables - FCAC, para ofrecer la cátedra de Economía Internacional.

El profesor Alexandre se encuentra vinculado como docente en una institución en Newark, NJ, y aprovecha la vacación de cada verano para viajar a Colombia e integrarse a la comunidad académica unacense. Por su parte los estudiantes de la FCAC han recibido el beneficio de enriquecer su proceso formativo con una visión más global y transcultural.

El reconocimiento entregado por el rector de la UNAC, doctor Juan Choque Fernández, se hizo en el marco del programa de dedicación de los estudiantes que salen a prácticas, con la participación de los directivos, docentes y estudiantes de la FCAC.

## MÁS DE 500 VECINOS DEL SECTOR SE UNEN A LA JORNADA DE EJERCICIOS, SUBIDA A LA MONTAÑA Y FERIA CANINA EN EL CAMPUS



**D**esde las 8 de la mañana del domingo 10 de julio, el campus de la UNAC abrió sus puertas para quienes decidieron aceptar la invitación a una jornada de ejercicios, subida a la montaña y una feria canina.

En el año de la celebración de sus 85 años de existencia, la Institución a través de la Iglesia Universitaria, organizó una jornada familiar y recreativa pensada particularmente en facilitar el acceso de los vecinos del sector de La Castellana, al campus y sus diversos servicios. Más de 1000 personas se inscribieron para participar de una jornada diferente, cargada de emoción y llena de ambiente ecológico, contacto con la naturaleza y compartir con familiares y amigos momentos agradables. El Pr. Washington Ortega, director de ministerios personales de la Iglesia Universitaria y director de sostenibilidad de la UNAC, como líder de la actividad, manifestó: “la presencia de más de 500 amigos y vecinos, quienes se

sumaron a estudiantes, personal docente, miembros de las iglesias del sector y otros que vinieron del área metropolitana, fue muy significativa”

En un hermoso día soleado, las familias completas asistieron junto con sus mascotas, ya que había programación para todos. Jornada de ejercicio dirigida, caminata ecológica al cerro de la UNAC, las canchas estaban habilitadas para su uso, servicio veterinario para las 300 mascotas que estuvieron en el campus y cerraba la programación el show de habilidades y destrezas caninas del cuerpo de bomberos de Sabana, más la posibilidad de comprar y disfrutar su almuerzo dentro del campus.

El desarrollo de esta programación fue posible gracias al apoyo de la administración de la universidad, el ministerio personal de la Iglesia Universitaria, el Departamento de Sostenibilidad de la UNAC, el Cap. Jesús Espinosa, el grupo de recate GARSA,

el equipo de deportes de la UNAC, las Dorcas de la iglesia, los líderes juveniles, el equipo de seguridad, logística del Bolívar Rave, personal de salud y restaurante, todos aportaron para que esta fiesta fuese un éxito.

Para el pastor de la Iglesia Universitaria, Eduardo Anaya, esta actividad respondió al concepto de una iglesia dinámica, con espíritu juvenil, de puertas abiertas, llamada al servicio y la empatía. Ante la respuesta positiva de la comunidad ya se están planeando unos talleres de cocina saludable y un plan para dejar de fumar, que se llevarán a cabo durante este segundo semestre. Todo esto con el fin de estrechar lazos de amistad que nos permitan avanzar en el cumplimiento de la misión.

## CAMPAÑA CONTRA EL HUMO DEL CIGARRILLO INICIA CON CONCURSO DE ORATORIA EN LA UNAC

**E**l 26 de septiembre a las 7 de la noche en el Auditorio Chapman, se llevará a cabo la gran final del Concurso de Oratoria UNAC 2022 con el tema por un campus libre de humo. Un evento en el que se presentarán los finalistas de cada facultad y durante 8 minutos expondrán ante el jurado evaluador su discurso desde cualquiera de los 6 enfoques temáticos propuestos: Cigarrillo y medio ambiente; Impacto económico del cigarrillo en la persona y la sociedad; Consumo de tabaco un hábito mortal; Publicidad engañosa del tabaco; El impacto del humo de cigarrillo en la salud; Por qué el cigarrillo afecta la vida espiritual.

Esta actividad promovida por la Rectoría y apoyada por el Departamento de Salud en el Trabajo, hace parte de las estrategias de divulgación del principio de una vida saludable, libre de tabaco, que promueve la filosofía adventista, con miras a obtener un sello de "Universidad libre de humo de cigarrillo". Además, para la comunidad tanto interna como externa se estarán habilitando las inscripciones para el programa "8 días para dejar de fumar" que se ofrecerá a través de la Iglesia Universitaria a partir del 17 de noviembre.

Si está interesado en participar en el programa para dejar de fumar, puede comunicarse a través del correo [educacioncontinua@unac.edu.co](mailto:educacioncontinua@unac.edu.co).

## SE REORGANIZA INSTITUTO MISIONERO PARA EL CUMPLIMIENTO DE SU MISIÓN

**P**or disposición del Consejo Universitario, el Instituto Misionero retornó a la Vicerrectoría de Bienestar Universitario con el propósito de hacer un trabajo articulado con la Capellanía y la Iglesia Universitaria, a través del cual trascienda el servicio que actualmente ofrece.



A partir del segundo semestre, la Escuela de Misiones que se trabajaba a través del Instituto Misionero está siendo coordinada en conjunto con la Facultad de Teología, preparando a quienes quieren participar del programa misionero voluntario que tiene la Iglesia Adventista a nivel mundial.

De igual manera en la Escuela de Misiones, pero en articulación con la Capellanía, se está trabajando el programa Discípulo 13 que tiene como propósito acercarse a través del servicio, a los hogares que se

encuentran ubicados alrededor del campus universitario.

Y para atender una de las responsabilidades más trascendentales como es el desarrollo de ministerios entre la comunidad estudiantil y de empleados, se unió el trabajo del Instituto Misionero, la Capellanía y la Iglesia Universitaria para fomentarlos y fortalecerlos.

## MOVIMIENTO EN LA CAPELLANÍA DE LA UNAC

**P**ara atender la recomendación tanto del Ministerio de Educación Nacional como de la Agencia Acreditadora Adventista - AAA, de tener dentro de la planta docente de la Facultad de Teología una mujer, la Administración de la UNAC, decidió pasar a la magister Milena Rey Alba, quien se venía desempeñando como capellana a la docencia de tiempo completo. Así lo dio a conocer el Pr. Alejandro Trejos, vicerrector de bienestar.



Es así como a partir del segundo semestre, después de un minucioso proceso de selección, entró a formar parte del equipo de capellanes, el Lic. en Teología Cristian Suárez. Cristian de origen barranquillero, se graduó de la UNAC en el año 2021 y se encontraba, junto con su esposa, trabajando en la ciudad de Bogotá. Sus talentos y perfil se suman a los de los pastores Daniel Cayrus y Luis Peña,

quienes conforman el equipo de capellanes UNAC para atender las 5 facultades.

Para el Pr. Trejos, la llegada de Cristian se constituye en un aporte dada "su experiencia en el ministerio musical, su historia de vida, su pasión por la educación y su porte juvenil". De igual manera el vicerrector manifestó que se espera sumar una docente más de tiempo completo, con estudios doctorales, a la Facultad de Teología; y vincular una capellana al actual equipo, apenas se supere de los 1600 el número de estudiantes.

Durante el presente año la Capellanía de la UNAC, bajo el liderazgo de la Vicerrectoría de Bienestar Universitario, ha estado en constante movimiento, creando y modernizando sus espacios físicos, así como movilizando la actividad espiritual a través de diversos programas que forman parte del Pan Maestro de Desarrollo Espiritual - PMDE, Second Life.

## INTERNACIONALIZACIÓN: FACULTAD DE TEOLOGÍA IMPLEMENTA VIAJES DE ESTUDIO

**A**demás de recibir clases con profesores extranjeros, los estudiantes de la Facultad de Teología de la UNAC ahora tendrán la oportunidad de complementar su proceso de formación profesional con los Viajes de Estudio que se estarán realizando cada dos años, según lo organizado y aprobado en esa Unidad Académica.

El primero, denominado “La ruta del Éxodo: de Egipto a Canaán”, se realizará entre el 18 de julio y el 2 de agosto del año 2023. Los participantes estarán en Egipto, Jordania e Israel haciendo el recorrido que se alinea especialmente con el componente académico, contemplado en el pensum sobre el Antiguo Testamento. Por esta razón el viaje de estudio estará acompañado por el experto temático que tiene la Facultad, el Dr. Jahisber Peñuela.

Con esta iniciativa, que ha despertado entusiasmo entre el grupo estudiantil, especialmente entre los de los primeros semestres, la Facultad también está extendiendo sus servicios a la comunidad en general, para quienes deseen participar de esta experiencia de educación continua extramural, a un precio muy favorable (3.680 dólares).

Aunque la invitación está abierta para to-

dos los que quieran conocer otras culturas, ampliar sus conocimientos y afianzar su fe en la Escritura, los organizadores precisan la necesidad de contar con un buen estado físico para participar de este viaje de estudios que impone jornadas extensas de programación y actividad física. Así que, si en realidad quiere subirse a la Ruta del Éxodo, tendrá 365 días para su preparación física, pero solo hasta el 30 de septiembre del presente año tendrá oportunidad de hacer la preinscripción y reservar su cupo a través de la Facultad. Para ampliar información puede comunicarse al 604 4805590 Ext. 158

Por su parte, Felipe Angarita, jefe de planeación e internacionalización de la UNAC, destacó el trabajo que están haciendo en la Facultad de Teología, “para trascender su unidad académica más allá del continente dándole a sus estudiantes la oportunidad de construir un perfil profesional más global, tal como está contemplado en la actual visión institucional.”

La agenda de trabajo de la Facultad de Teología contempla además la suscripción de varios convenios con diversas instituciones europeas que van a permitir a toda la comunidad unacense abrirse al aprendizaje de otros idiomas aparte del inglés.



## LA UNAC IMPLEMENTA LOS ACTOS DE GRADUACIÓN PRIVADOS

**A**demás de las fechas de graduación regulares, conforme a la disposición del Consejo Universitario, a partir de este año empiezan a funcionar los grados privados en la UNAC, como única opción para aquellos graduandos que por circunstancias muy especiales requieren anticipar su titulación.

Hasta la fecha se había implementado para estos casos excepcionales el “grado por ventanilla”, cuya solicitud se tramitaba ante el Consejo Facultad, que en caso de ser autorizado no excluía al ya graduado de manera anticipada de la marcha en la ceremonia de grados regular.

Tal como lo expresó la vicerrectora académica, Mónica Castaño, “con el concepto de graduación privada estamos conservando la solemnidad de la ocasión, ya que la rectoría le abre un espacio en su agenda para hacer la entrega del título en presencia de un número determinado de acompañantes, en un programa muy sobrio y memorable”.

Este año se hará la transición, por esta razón quienes tengan la apremiante necesidad de anticipar su grado, pagarán lo estipulado en la tabla de costos publicada oficialmente y podrán participar de la colación en la fecha regular publicada en el calendario; a partir del 2023 se establecerá un costo pecuniario adicional para los grados privados, ya que la logística de su implementación demanda un proceso adicional para todos los estamentos de la institución; además los que reciban su título en la ceremonia privada no podrán participar en el ejercicio de graduación regular.

Vale la pena resaltar que la opción de grado privado solo se otorga por razones muy especiales, que estudia el Consejo de Facultad para su autorización. Una vez se autorice la solicitud, la Oficina de Admisiones cuenta con un plazo máximo de 60 días para ejecutarlo.

## SELECTO GRUPO CONFORMA LA ÚLTIMA COHORTE DE EGOR

**U**n selecto grupo de 27 líderes de instituciones de la Iglesia Adventista en Colombia, conforman la última cohorte de la Especialización en Gerencia de Organizaciones con Énfasis en Liderazgo y Servicio - EGOR, ofrecido por la Facultad de Ciencias Administrativas y Contables – FCAC; posgrado que después de funcionar por 24 años llega a su fin, para dar paso a una nueva Especialización en Alta Gerencia.



El grupo que está conformado por presidentes, tesoreros, secretarios y rectores de la Unión Colombiana del Sur más dos líderes de la UNAC, ha disfrutado de sus clases en el campus, espacio en el que se ha generado la confianza para compartir sus propias vivencias como casos de estudio en el proceso de adquisición de herramientas administrativas y financieras que les facilitará la toma de decisiones gerenciales. Como lo expresó el presidente de la Unión Colombiana del Sur, Pr. Álvaro Niño, “creemos que esto se va a traducir en un crecimiento, en la madurez de los procesos administrativos en la iglesia en el territorio de la UCS.”

La actual vicerrectora académica de la

UNAC, Mónica Castaño, quien formó parte del primer grupo de esta especialización en 1998, manifestó al respecto: “Esta especialización nos ha permitido preparar muchos líderes de la iglesia y del país. Pero no cualquier líder, hemos dado a la iglesia, la región y el país líderes servidores. Las organizaciones necesitan capital humano que se atreva a transformar a través del servicio. Cerramos esta historia con un grupo de líderes único, dispuestos a generar cambios en la iglesia y comunidad.”

Por su parte la FCAC se encuentra trabajando en el documento maestro de la nueva especialización que será un programa totalmente virtual para atender las necesidades de formación posgradual profesionalizante que requieren nuestros egresados.

## UNAC PRESENTE EN 10° ENCUENTRO INTERNACIONAL DE COROS INFANTILES Y JUVENILES: EL CANTO NOS UNE



Las docentes Rossana Ardila y Sara Carmona, y los estudiantes Nikol Quitanilla y Juan David Collazos del programa de Licenciatura en Música de la UNAC participaron de la décima versión del Encuentro El Canto nos une, organizado por la Fundación Cajita de Música, en Medellín.

Cincuenta directores de coros infantiles y juveniles de todo el país asistieron a este evento que inició el 16 de agosto y culminó el domingo 21, con un especial concierto, conformado por 250 niños preseleccionados, interpretando la obra de Beethoven La Fantasía Coral, en el Teatro de la Universi-

dad de Medellín, bajo la dirección del invitado internacional Kirlianit Cortes, tenor colombiano radicado en Austria quien se desempeña como uno de los directores del famoso coro Los niños cantores de Viena.

Vale la pena resaltar la labor de impacto cultural y social que realiza Maggin González, egresado de la Licenciatura en Música de UNAC (1998), a través de la Fundación Cajita de Música, como organizador de este evento; Maggin recuerda a la UNAC por la calidad de sus maestros, el buen nivel académico y el impacto que hizo la comunidad adventista en su vida “al mostrar un camino muy congruente” que le permitió fortalecerse en su confesión religiosa. En el año 2010 creó la Fundación y desde el 2013 organiza este evento “El canto nos une”, como un espacio para la transformación del nivel coral de quienes participan; adicionalmente ha sacado 6 producciones discográficas, ha montado 6 musicales de navidad y ha publicado 4 libros de arreglos corales.



## UNAC PARTICIPÓ EN EL IV CONGRESO INTERNACIONAL DE DIRECTORES DE BANDA

El Mg. Hugo Andrés Riaño, coordinador de la Licenciatura en Música de la UNAC, y el estudiante unacense Mario Alexis Betancur, participaron del 27 al 30 de julio, en este evento itinerante que anualmente se realiza en un país diferente.

En esta ocasión el turno le correspondió a Colombia, de tal manera que el municipio de Tocancipá recibió a los 250 directores de Bandas de Latinoamérica que se vincularon en esta cuarta versión, para disfrutar de manera presencial y virtual, de las clases maestras, los talleres y conciertos que se llevaron a cabo durante los 4 días del Congreso.

## CONCIERTO DE CONPAZ COMPUESTO: ADORACIÓN + COLABORACIÓN



Alrededor de la música del dúo argentino ConPaz Compuesto, el domingo 14 de agosto en el Auditorio Chapman, más de 700 personas se reunieron en la UNAC, para disfrutar tanto los éxitos musicales de estos artistas como las historias de vida y crecimiento espiritual que hay detrás de cada composición.

Dos horas antes del evento, las puertas del Auditorio se abrieron para dar paso a los asistentes que compraron su boleta de entrada en cualquiera de las 3 categorías (VIP, preferencial y general). El Grupo Sabbath, con sus más reconocidas canciones, fue el responsable de preparar el ambiente para la entrada al escenario de Luis y Romina (ConPaz Compuesto), quienes in-

teractuaron con el público asistente, cantaron e improvisaron un ensamble del tema “Tengo Prisa” con Sabbath.

Este concierto se articula con el programa “WORSHIP 100% ADORACIÓN” del Departamento de Capellanía, hecho que consolida la apuesta de la Rectoría y de la Vicerrectoría de Bienestar Universitario de vincular el Plan Maestro de Desarrollo Espiritual SecOnD LIFE> UNAC con proyectos de gran envergadura para el fortalecimiento de la vida espiritual de la Universidad.

Al finalizar el rector de la UNAC, Dr. Juan Choque, agradeció a los músicos y a la Unión Colombiana del Norte, por su apoyo logístico y económico. Además, resaltó el aporte que los asistentes hicieron a través de la compra de boletería, ya que con los ingresos generados por este evento se está financiando gran parte del nuevo sistema de audio del Auditorio de la institución.

## TERCERA JORNADA ACADÉMICA INTERNACIONAL DE INGENIERÍA INDUSTRIAL: TENDENCIAS EN LA INGENIERÍA 4.0.

**D**el 16 al 19 de agosto los estudiantes y docentes de Ingeniería Industrial disfrutaron de las temáticas presentadas por expertos quienes en el contexto de las tendencias en la ingeniería 4.0 hablaron de Simulación, Cadena de Suministro e Inteligencia de negocios.

En esta ocasión en la jornada se contó con la participación de dos destacadas empresas: Datalytics y la empresa FlexSim, con quienes existe una alianza para ser el proveedor del programa de simulación FlexSim, para la UNAC, a través del cual los estudiantes aprenden a simular procesos productivos y logísticos. También se vincularon dos universidades hermanas y con las cuáles se ha venido trabajando algunas actividades de cooperación académica: la Universidad de Montemorelos y la Universidad Peruana Unión.

En el marco del convenio internacional de cooperación académica entre los programas de ingeniería industrial de la Universidad de Montemorelos y la UNAC, se contó con la participación del Ing. Melquiades Sosa como ponente y tallerista en actividades relacionadas con la 3<sup>ra</sup> Jornada Académica Internacional. Como parte de la agenda que la coordinadora de Ingeniería Industrial de la UNAC, Mg. Adriana Jiménez, había preparado para este experto temático extranjero, se destaca la cátedra itinerante que benefició a estudiantes de diversas universidades que hace parte de la Red de Programas de Ingeniería Industrial – REDIN, nodo Antioquia.

Con este tipo de actividades académicas se cumple el objetivo que tiene el programa



de propiciar el trabajo colaborativo entre los programas de Ingeniería Industrial o programas afines entre las Universidades Adventistas, la UNAC y el sector empresarial y universitario de la región, facilitando la preparación profesional para el futuro inmediato de nuestros estudiantes.

## UNAC REALIZÓ SU VIII SEMANA DE INGENIERÍA

**C**on charlas, visitas empresariales, concursos y un encuentro de egresados, del 16 al 19 de agosto, la Facultad de Ingeniería desarrolló la octava versión de la Semana de Ingeniería de la UNAC. Esta es una actividad, dentro del calendario académico, que motiva a los estudiantes ya que les facilita la interacción con empresas del sector para posteriores vínculos en calidad de practicantes o empleados.



Cincuenta directores de coros infantiles y juveniles de todo el país asistieron a este evento que inició el 16 de agosto y culminó el domingo 21, con un especial concierto, conformado por 250 niños preseleccionados, interpretando la obra de Beethoven La Fantasía Coral, en el Teatro de la Universidad de Medellín, bajo la dirección del invitado internacional Kirlianit Cortes, tenor colombiano radicado en Austria quien se desempeña como uno de los directores del famoso coro Los niños cantores de Viena.

Vale la pena resaltar la labor de impacto cultural y social que realiza Maggin González, egresado de la Licenciatura en Música de UNAC

(1998), a través de la Fundación Cajita de Música, como organizador de este evento; Maggin recuerda a la UNAC por la calidad de sus maestros, el buen nivel académico y el impacto que hizo la comunidad adventista en su vida “al mostrar un camino muy congruente” que le permitió fortalecerse en su confesión religiosa. En el año 2010 creó la Fundación y desde el 2013 organiza este evento “El canto nos une”, como un espacio para la transformación del nivel coral de quienes participan; adicionalmente ha sacado 6 producciones discográficas, ha montado 6 musicales de navidad y ha publicado 4 libros de arreglos corales.

## UNAC TRABAJA DE FORMA MANCOMUNADA CON LA IGLESIA ADVENTISTA

**D**esde el 15 de septiembre de 2022 hasta el 27 de noviembre de 2023, la Facultad de Teología, a través de la Oficina de Educación Continua estará desarrollando el Diplomado en Discipulado Aprendiendo de Jesús, para la Asociación del Alto Magdalena.

En este programa estructurado de manera bimodal, cada estudiante tendrá que acceder de manera autónoma (asincrónica) a la plataforma virtual, cada 15 días se tendrán sesiones o encuentros virtuales sincrónicos, los cuales se complementarán con sesiones presenciales, en fechas que se estarán informando con antelación.

Esta capacitación se da como parte del programa de responsabilidad social y misional, por esa razón los participantes pagarán un valor mínimo y la Asociación estará aportando un monto determinado para los gastos que conlleva la docencia.

Las inscripciones irán hasta el 9 de septiembre. Los interesados pueden comunicarse con el director de Ministerios Personales de la Asociación del Alto Magdalena, en la ciudad de Bogotá.





**UNAC**  
CORPORACIÓN UNIVERSITARIA ADVENTISTA  
COLOMBIA



# 8 DÍAS PARA DEJAR DE FUMAR

Dirigido por un grupo interdisciplinario de profesionales de la salud.



Noviembre  
17 - 24 de 2022  
7:00 a 8:00 p.m.



Calle 34 No. 85 - 6,  
La Castellana, Medellín  
Parqueadero gratuito

¡Cupo limitado!

Info +57 322 6687345

INVERSIÓN: \$100.000\*

\*Incluye: acompañamiento médico, psicológico y materiales.

Invita: Facultad de Ciencias de la Salud

Inscríbete  
AQUÍ



## ESTUDIANTES Y DOCENTES APOYAN CAMPAÑA EVANGELÍSTICA EN LA ASOCIACIÓN CENTRO ORIENTAL, SANTANDER

**A**tendiendo una invitación de la unión colombiana del Norte, 18 estudiantes y 2 docentes de la Facultad de Teología viajaron a la ciudad de Barrancabermeja para participar en la campaña evangelística que se desarrolló del 20 al 27 de agosto.

Aunque esta actividad no estaba en el calendario académico regular, se convirtió en una oportunidad para que los estudiantes, de octavo y cuarto semestre, de los programas de Teología y Licenciatura en Educación Religiosa se inscribieran para participar de manera volun-

taria en esta misión que se constituye en una pasantía que aporta en su proceso formativo.

Los 20 participantes de la UNAC, recibieron entrenamiento previo de parte del Departamento de Ministerios Personales de la Unión Colombiana del Norte, a cargo del pastor William Barrero. Para acompañar este proceso la UNAC designó a los docentes Helmer Quintero y José David Sánchez. Al final de la jornada el Señor bendijo el esfuerzo con 83 personas bautizadas y 63 que esperan esa oportunidad.

## EN UNAC SE MUEVE LA ECONOMÍA CIRCULAR POR WHATSAPP

**S**i forma parte de la comunidad unacense, es probable que en algún momento llegue a su WhatsApp una invitación con un enlace para unirse al grupo denominado **COMUNIDAD**. Un grupo creado para compartir, ofrecer, donar y apoyar. Hace 4 meses se creó el grupo, como una iniciativa social desde la Facultad de Teología.

La idea rondaba en los pensamientos del profesor y actual coordinador del programa de Teología, Germán González, y se hacía cada vez más fuerte al escuchar a los estudiantes: los que querían vender productos, los que necesitaban una donación o aquellos que tenían algo en buen estado para ser usado por otros. Así, impulsado por dos estudiantes, Jaidelver Escamilla y Jonathan Vergara, se dio origen a este escenario de intercambio a través de una de las plataformas de comunicación de mayor uso en la actualidad.



Esta iniciativa trasciende el campus, ya que en ella pueden participar los vecinos del sector de Laureles, así como los miembros de la comunidad adventista ubicados en el área metropolitana. Es

muy sencillo, quien quiera publicar algo debe enviar a los administradores del grupo, son tres, quienes se encargan de verificar la veracidad y coherencia filosófica del anuncio antes de su publicación, que se hace en un plazo menor de 3 horas.

Así que si tiene alguna necesidad no dude en establecer ese vínculo con **COMUNIDAD** y disfrutar los beneficios de poner en común y dar sin tener costo de intermediación.

### Revista AGENDA UNAC

Año 3 Vol. 3 agosto de 2022  
© Corporación Universitaria Adventista 2022

### RECTOR

Juan Choque Fernández

### VICERRECTORA ACADÉMICA

Mónica Castaño Mejía

### VICERRECTOR FINANCIERO

Pablo Jhon Ríos Bautista

### VICERRECTOR BIENESTAR UNIVERSITARIO

Alejandro Trejos Vargas

### COMITÉ EDITORIAL

Juan Choque Fernández  
Ángela Barrios Rincón

### DIRECCIÓN

Imagen Institucional, RRPP y Prensa

### DIAGRAMACIÓN

Elizabeth Valoyes Salas

### FOTOGRAFÍAS

Centro Multimedia UNAC  
Cortesía y archivo  
Freepik